Unabhängige

PRATTELN

www.unabhaengigepratteln.ch

Postulat



Fussgängerstreifen über die Augsterheglistrasse

Seit dem neuen Verkehrsregime fahren deutlich mehr Fahrzeuge über die Augsterheglistrasse vis-à-vis der Poststrasse in die Längi, statt den Umweg via Verkehrslicht – Rheinstrasse – Längistrasse zu nehmen. Gefährlich sind die Fahrzeuge von Süden her, da die Situation von dort her unübersichtlich ist. Teilweise kommen sie mit rasantem Tempo von unten herauf, um noch rasch vor dem Gegenverkehr einzubiegen. Schon einige Male konnte ich beobachten oder selber erleben, dass man sich gerade noch mit einem Sprung retten kann.



Deshalb ist es dringend notwendig, dort einen Fussgängerstreifen zu markieren:

- so nahe wie möglich an der Frenkendörferstrasse, damit er gesehen wird,
- leicht aufgepflästert, damit er auch gespürt wird, und
- als Fussgängerquerung gut signalisiert, vor allem von Süden her.

Es handelt sich um eine Gemeindestrasse und ist noch ausserhalb der 30er-Zone.

Wir bitten den Gemeinderat, zu prüfen und zu berichten, bis wann dort ein Fussgängerstreifen angebracht werden kann.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Christoph Zwahlen, 30. Januar 2023